

Wir werden Europaschule!

Zertifizierung zur Europaschule im Landtag NRW



Seit der Ankündigung vor zwei Wochen waren alle total aufgeregt. Am Montag, den 19.11.18 war dann eine Delegation unserer Schule in den Landtag eingeladen, um die Zertifizierungsurkunde und die „Insignien“ überreicht zu bekommen. Wir hatten viel Material über unsere Schule, Fotos und Filme von unserer Arbeit und auch europäische und Asper Kuchenspezialitäten dabei. Beim anschließenden Rundgang und Austausch konnten wir erfahren, welche Ideen und Projekte die anderen ausgezeichneten Schulen entwickelt haben.

Gemeinsam mit den zehn anderen Schulen aus ganz Nordrhein-Westfalen durften wir dann im Landtag auf den Plätzen der Regierung und der Abgeordneten sitzen und haben uns mehrere Reden angehört. Die Schulministerin Yvonne Gebauer betonte die Wichtigkeit unserer Arbeit und dankte uns für unser Engagement. Der Europaminister von Nordrhein-Westfalen, Herr Dr. Holthoff – Pförtner drückte uns ebenfalls seinen Dank und seine Anerkennung für unsere Arbeit mit und am Projekt „Europa“ aus und überreichte uns schließlich unsere Urkunde, das Schild für unsere Schule und eine Europafahne. Diesen Tag werden wir nicht so schnell vergessen!

